

坂出高校吹奏楽部顧問よりOB・OGの皆様へ

拝啓

暑さも厳しくなってきましたが、皆様におかれましてはご清祥のこととお喜び申し上げます。

2015年度の吹奏楽コンクール全国大会出場の際には格別のご支援を賜り、誠にありがとうございました。この年以降、4回に渡り吹奏楽コンクール全国大会出場を成し遂げる事ができたのも、ひとえに皆様のご支援の賜物と深く感謝しております。特に昨年度は、初の吹奏楽コンクール四国大会1位での全国大会出場を果たし、アンサンブルコンテストにおいても、金管8重奏が四国大会1位で全国大会への切符を獲得することができました。しかし、アンサンブルコンテスト全国大会はコロナ禍により開催中止となっております。

現在、吹奏楽部には106名(1年生42名、2年生34名、3年生30名)が在籍しており、香風園観月会演奏会、坂出市立病院でのクリスマスコンサート、坂出市内中学校へのゲスト出演など、各種イベントや地域行事に積極的に参加しています。

しかしご承知のとおり、残念ながら2020年度の全日本吹奏楽コンクールが中止の運びとなりました。最大の目標を失い、吹奏楽に青春をかけた3年生の落胆ぶりは見るに耐えぬものでした。しかし現在、部員たちは8月9日開催のサマーコンサートに向けて気持ちを切り替え、限られた環境の中で懸命に練習に励んでおります。大幅に観客を減らす異例の開催ではありますが、彼らにとって一生の思い出となる素晴らしいコンサートになるよう支援してゆく所存です。

さて、本校吹奏楽部は依然、楽器の不足や老朽化、ホール練習のための資金不足など様々な困難に直面しており、多額の費用を要している状況です。大変恐縮ではございますが、今後は広い世代のOB・OGの皆様から継続的なご芳志を募りたいと存じます。今回発足する支援制度の詳細につきましては、別紙をご覧ください。どうか多くの方々にご賛同いただけますよう、心からお願い申し上げます。

末筆となりましたが、皆様のご健康とご多幸をお祈りいたします。

敬具

令和2年7月吉日

坂出高校吹奏楽部

顧問 田所 博